

GRAN ARRANQUE DEL CUADRO MINERO

Lota no pierde en casa hace 18 meses: "Tiburón" y su imponente registro

FOTO: RICARDO SANHUEZA



Paulo Inostroza

paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

Lo dijo el volante Sebastián Torres hace un par de semanas: "En casa hay que darlo todo por esta gente, lo entendemos desde que uno se pone esta camiseta". Así explicaba por qué Lota Schwager se ha hecho tan fuerte en Coronel, donde suma 20 partidos invicto y este año ganó todos sus encuentros. Uno de los sellos mineros desde la llegada de Renato Ramos a la banca, técnico que tiene impresionantes números en calidad de local.

Para recordar la última derrota lotina como anfitrión hay que remontarse al lejano 22 de noviembre de 2023, cuando cayeron 3-4 ante Imperial Unido, con descuentos de Farías, Manríquez y Catrileo. Desde esa tarde, Lota solo recibió 12 goles como local. Es más, desde aquel revés, se anotaron una escalofriante marca de 19 victorias y un empate (0-0 con Aguará a fines del año pasado). En la mitad de esos juegos entraron el arco invicto.

Esta campaña ha mantenido esa tónica y en 4 compromisos

La "Lamparita" es líder de Tercera A y alcanzó ese puesto ganando otra vez en el Federico Schwager. Como locales suman 20 partidos sin derrotas y buscan seguir ampliando ese récord.

registran los siguientes festejos: 2-1 a Cabrero, 3-1 sobre Puente Alto, 3-0 ante Chimbarongo y ahora 2-0 frente a Quillón, con gran marco de público en el Federico Schwager. Un equipo que por juego y actitud cada vez representa más a su gente y es líder de la Tercera A con 14 unidades.

Renato Ramos llegó a principios de 2023 y siempre planteó que Lota debía hacerse fuerte en casa si quería pelear algo, pero no fue frase para la galería. Esa campaña recién pudieron debutar en el 2-1 sobre Parral en junio, con dianas de Manríquez y Chandía.

A la fecha, el "Tiburón" ya ha dirigido a la "Lamparita" 30 veces en condición de local, con marca de 24 victorias, 3 empates

y solo 3 caídas. Es decir, logró un 85,5 por ciento de los puntos en juego. En ese periodo, su equipo recibió solo 25 goles y anotó 78, incluyendo goleadas como el 8-0 a Nacimiento (2023) y el 12-1 a Cauquenes (2024).

Ahora el desafío minero es repetir esa misma eficiencia fuera de la Región, donde este año registra 2 empates y una derrota. El próximo desafío será este sábado, a las 18 horas, visitando a Quintero Unido y la semana siguiente intentará completar el partido 21 de su largo invicto casero, ni más ni menos que recibiendo a Naval.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl